

vom 20. Dez. 2024

# **Einen breiten Streifen!**

Wir trauern um einen bedeuten Kartellbruder, gratulieren einem Geburtstagskind und danken für vorweihnachtliche Grüße.

### In memoriam +

Entgegen der üblichen Gewohnheit ist es mir diesmal ein Anliegen einen Blick über den Gartenzaun der Blechturmgasse zu werfen, um an einen Kartellbruder zu erinnern, den ich als junger Fuchs bei der KFS als Vortragenden kennengelernt habe und den ich auch in den folgenden Jahrzehnten öfter bei verschiedenen Gelegenheiten als couleurstudentisches Urgestein erleben durfte. Bei besonderen Anlässen war er auch immer wieder bei Tegetthoff zu Gast und er hat unsere Verbindungszeitungen offenbar gerne gelesen, wie gelegentliche Leserbriefe und seine regelmäßige Spenden bewiesen.



Foto aus dem WStV-Archiv (zur Adventbesinnung 2014), zVg von Dr.cer. Gambrinus

Am 2. Dezember 2024 wurde **Prof. i.R. OS Mag. Heinrich Kolussi vlg. Dr.cer. Tacitus** (BOW et.al.) von Gott unserem Herrn an die ewige Kneiptafel abberufen. Wer ihn kannte – und das waren sicher viele von uns – vermutet, dass er jetzt auf seiner Wolke den Engerln Lateinnachhilfe gibt.

Ich erhebe mein virtuelles Glas im Gedenken - Fiducit toter Bruder!

DDr.cer. Raffael

#### Währungs-Jubiläum

Vor 100 Jahren, im Dezember 1924 wurde in Österreich die Einführung des Schillings als Nachfolger der Kronenwährung beschlossen. 1999, also vor 25 Jahren, wurde er vom Euro als Buchgeld abgelöst, bevor dieser ab 2002 auch als Bargeld gesetzliches Zahlungsmittel wurde. Mit Ausnahme der kriegsbedingten Unterbrechung durch die Reichsmark hat uns der Schilling somit 75 Jahre gute Dienste geleistet. Wenn es ihn noch gäbe, wäre Österreich heutzutage ein Land der Millionäre!

## **Runder Geburtstag**

• AH CPM (Ca) feierte Mitte Dezember seinen 70. Geburtstag. Er hat übrigens dem Schilling sehr lange nachgetrauert und Europreise konsequent umgerechnet.

Wir gratulieren ihm (und dem Schilling) sehr herzlich und bringen ihm unsere Blume!

#### Virtuelle Leserbriefe

• **Ks Liesl (ELW)** bedankte sich für den Blech-Boten und hofft bald wieder live zu einer Veranstaltung kommen zu können.

### Bundesbrüder unterwegs

- AH Corvinus sandte uns Grüße vom Barbarakommers in Leoben, wo sein Filius, **Kb Makkabeus** (ARK), den Dankzipf der Leobener Mädchenverbindung Liupinia im VCS erhielt.
- DDr.cer. Raffael war als Stellvertreter des "Hausherrn" Carolina, ebenso wie TEW Phil-x Lucullus, beim 33. Stiftungsfest e.v. C.oe.a.St.V. Elisabethina – bei dem der hohen Seniora Garfield von ihren beiden Leibfüchsen das pro-meritis-Band verliehen wurde – anwesend und sandte von dort Grüße an die Bundesbrüder.



Die KsKs Europa V. und Lily mit ihrer Patrona Garfield. (Foto: Ks Phoebe)

## Virtuelle Advent- und Vorweihnachtsgrüße

- Dr.cer Pollux schickte uns ein Bild von S.M.S. Novara und wünschte uns auch einen schönen Advent.
- DDr.cer. Raffael & Margarethe sandten schöne Grüße vom Besuch der Adventmärkte in Graz.
- Dr.cer. Gambrinus konnte aus familiären Gründen wegen eines runden Geburtstages leider nicht am Weihnachtskommers teilnehmen. Daher gratulierte er via WhatsApp den zu burschenden Tegetthoff-Füchsen sowie den beiden zu ehrenden Carolinen und wünschte allen Bundesbrüdern einen tollen Abend.
- AH Corvinus musste sich aus beruflichen Gründen ebenfalls für unsere Weihnachtskneipe entschuldigen, da er als Erwachsenenbildner bei abendlichen Maturakursen unabkömmlich war. Er wünschte uns einen festlichen Abend und hat schon einige Tage zuvor einer Foto seiner "Advent-Katze" geschickt.



Wir danken allen Schreibern mit unserem virtuellen Ehrenrest für ihre Nachrichten und wünschen allen Bundesbrüdern sowie sonstigen treuen Lesern ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in unser Jubeljahr 2025!

